

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Conférence « Les acteurs de l'architecture et de la construction »

Judi 13 septembre 2018 - LAB'O - Orléans



Orléans Métropole réunit, le 13 septembre 2018, des architectes, des promoteurs et des bailleurs sociaux à l'occasion de la conférence « Les acteurs de l'architecture et de la construction ». Cet évènement sera l'occasion de valoriser auprès des professionnels du secteur les opérations orléanaises, d'échanger sur le renouvellement de l'architecture locale mais également de renforcer les liens avec tous les acteurs de la construction .

Orléans, Capitale régionale, souhaite se démarquer des autres capitales régionales en assumant une architecture ambitieuse. Cette ambition se traduit dans tous les domaines :

- Dans la construction de nouveaux équipements : CO'Met, MOBE, Centre Aqualudique, Vinaigreries,...
- Dans la conception et dans la construction de nouveaux logements plus innovants
- Dans le processus de rénovation urbaine

De nouvelles pistes de réflexions sont exploitées dans ces domaines grâce notamment au partenariat, unique en France, qui lie la Ville d'Orléans et le FRAC Centre-Val de Loire (qui apporte son expertise sur l'ensemble des projets en construction). Pour valoriser, questionner toujours plus l'architecture de notre territoire et renforcer les liens entre les opérateurs, les promoteurs et les architectes, une conférence est organisée le 13 septembre 2018. Au total, 110 participants sont attendus pour échanger autour des enjeux de l'architecture et de la construction d'aujourd'hui et de demain. Deux tables rondes sont notamment prévues :

Table ronde N°1 :

« l'innovation architecturale – La ville opérationnelle »

Jacques Ferrier, architecte, Yvain Leroi Liberge, Président régional des promoteurs immobiliers, Denis Urçullu, représentant de Bouygues Construction, Guillaume Sibaud, architecte et co-fondateur de l'agence Tryptique et David Marie-Anne, représentant des résidences de l'Orléanais, reviendront sur plusieurs thématiques comme l'intégration des bâtiments en ville et les réponses qu'ils apportent aux attentes des habitants, le sens et les objectifs de l'innovation ou encore le rapport des habitants à la nature et à la ville.

Table ronde N°2 :

« l'architecture vertueuse »

Paul Vincent, architecte introduira cette table ronde afin de poser les grands principes de l'architecture vertueuse et les actions à mener pour l'atteindre. Il sera accompagné de Stéphane Caussarieu, architecte, Oriane Pichot, anthropologue, Laurent Lorillard, représentant de France Loire et de Carole Barilland, Représentante de Bouygues Immobilier. Ensemble ils aborderont les questions des aménagements passifs, le vivre ensemble, le développement durable ou encore l'optimisation des projets.